新型コロナウイルス感染者に関する ホームページでの告知について

平素はフレッシュプラザユニオン各店をご愛顧いただきまして、誠にありがとうございます。

さて、弊社はこれまで、従業員による新型コロナウイルス陽性が判明した場合、ホームページにて陽性判明日、店舗名、最終出勤日を公表してまいりました。

昨今、臨時休業になるリスクが低減している状況を鑑み、 7月 30 日(土)をもちまして弊社従業員の新規感染者情報のホームページ公表を終了させていただきます。

今後の感染状況によって営業体制に大きな影響が生じる場合は、速やかに弊社ホームページにてお知らせ致します。

フレッシュプラザユニオン各店では、従業員の検温、マスクの着用、手洗い、消毒、アルコール除菌剤の活用等の感染予防策を実施しており、全従業員及び関係者、出入業者様に対して、入店時の検温と体調確認を行い、発熱等の症状がある場合は入店を制限しております。

なお、従業員の陽性が判明した場合は、これまで通り店内の消毒・清掃作業を行います。 弊社は、一日も早い新型コロナウイルス感染症の収束を願い、引き続きお客様と従業員の安 全・ 安心を最優先に考え、感染予防策を徹底してまいります。

今後ともご理解、ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

以上